

# LA FONDATION, DES PARTENAIRES

## ACTUALITÉS

### RENDEZ-VOUS DES PARTENAIRES : VOYAGE AU COEUR DES TRÉSORS DE L'UNIVERSITÉ ET AU COEUR DE LA VILLE !

Le 8 avril dernier ce sont près de 40 partenaires de la Fondation qui ont participé à ce 4<sup>ème</sup> rendez-vous. Consulter des ouvrages datant du 16<sup>ème</sup> siècle, découvrir toutes les richesses contenues dans la bibliothèque a surtout donné envie aux partenaires de la Fondation d'y retourner pour approfondir leurs premières découvertes. Notre rendez-vous s'est poursuivi par un très agréable et convivial déjeuner dans les salons



d'honneur de l'hôtel de Ville de Poitiers, au cours duquel les propos d'Alain Claeys, Député Maire, de Yves Jean, Président de l'Université et d'Henri de Pracomtal, Président de la Fondation, ont montré tout le lien qui unit Grand Poitiers, l'Université et la Fondation depuis la création de celle-ci. Le soutien à l'étudiant, le rayonnement international, pour ne mentionner qu'eux, sont des axes de travail et d'actions essentiels pour ces trois partenaires.



### DÉPART DE BERNARD CHAUVEAU : TRAVAIL D'ÉQUIPE DANS LA CONTINUITÉ

Bernard Chauveau, Délégué général de la Fondation, depuis sa création en 2009 a fait valoir ses droits à la retraite. Un hommage lui a été rendu par les 2 présidents, de l'Université et de la Fondation, lors du dernier conseil de gestion auquel il a assisté en février. A compter du 1<sup>er</sup> février Béatrice Jouan, qui travaillait avec Bernard depuis 2008, a pris le relais au sein de la Fondation en tant que Déléguée Générale. Elle est secondée dans cette tâche par Olivier de Fremond, qui apportera à la Fondation notamment sa bonne connaissance de l'université et des relations qu'elle entretient avec les entreprises. Danielle Gadeau continuera à remplir toutes ses tâches d'assistante au sein de la Fondation.

### CONCOURS DÉVELOPPEMENT DURABLE : LES ÉTUDIANTS ONT DU TALENT



4 lauréats ont été salués cette année dans le cadre du concours étudiants développement durable. Nos 5 partenaires (EDF, la Caisse des Dépôts, la Communauté d'Agglomération de Niort, la Région Poitou-Charentes et le Pôle des Eco-industries) ont décerné un prix « du concept à la réalité » à **DiagDD**, un prix de « l'ancrage territorial » au **projet mobilier urbain**, un prix de « l'engagement citoyen » à **Recycling projet** et un prix de « l'engagement campus » à **l'éclairage de l'IUT de Poitiers**. [Consulter le site internet.](#)

## UN ŒIL SUR LES ACTIONS

- Appel à projet de la communauté universitaire : 2012/2013** est l'année du premier appel à projets de la communauté universitaire. La Fondation a souhaité étudier toutes les propositions émanant de la communauté universitaire : étudiants, associations d'étudiant, enseignants chercheurs, personnels. Ainsi chaque année ces publics peuvent proposer des projets pour lesquels ils souhaitent le soutien de la Fondation. Il faut néanmoins que ces projets servent un des 5 axes de la Fondation. Pour cette première édition ce sont 11 lauréats qui ont été récompensés issus de médecine, sciences économiques aussi bien que droit ou sciences de l'ingénieur. Université d'été, forum des métiers, festival de films, mobilité internationale sont autant de sujets qui ont été soutenus.
- Les Bourses « Trajectoires pour l'Industrie », c'est parti !** Pour la première année du dispositif de bourses « Trajectoires pour l'Industrie Fonds A2i », 14 bourses ont été attribuées pour l'année 2012-2013. Celles-ci concernent des formations dans les domaines de la mécanique, de l'électricité, de l'énergie et de l'informatique. Elles correspondent à des besoins qui ont encore été soulignés lors de la Semaine de l'Industrie 2013, organisée récemment en région par le ministère du redressement productif. Lors de la soirée « Espoirs de l'Industrie » qui a mis en valeur 12 actions remarquables proposées par des établissements régionaux, du niveau collège au niveau master. Julie BELENGER, Master 1 Ingénierie de l'Innovation Technologique – Conception Mécanique, bénéficiaire d'une bourse de la Fondation et parrainée par la société Magneti Marelli a reçu le trophée « Espoir féminin ».



## DES NOUVELLES DES GROUPES DE TRAVAIL

Les groupes de travail handicap et rayonnement international se sont réunis au cours des dernières semaines et l'atmosphère de travail y a été dense et constructive. Des propositions ont été préparées pour le prochain conseil de gestion et ces rencontres thématiques entre des universitaires et des partenaires sur des problématiques clé de la Fondation restent un lieu d'échange et de propositions essentiel à la vie de la Fondation. Nous en profitons pour vous rappeler qu'il existe 5 groupes de travail auxquels vous êtes cordialement invités à participer en fonction de vos centres d'intérêts et de vos disponibilités. **Notre prochain groupe à se réunir sera le groupe compétences** qui travaille sur la formation et l'insertion professionnelle. **Le 13 juin ... n'hésitez pas à nous rejoindre.**

## LES RENOUVELLEMENTS D'ENGAGEMENT

Les fondateurs et donateurs ont continué à renouveler leur confiance à la Fondation en décidant de faire des dons (fléchés ou non sur des programmes) : EDF, Macif, GDF Suez, Cofely services, Cofély Axima, Cofély ineo, Suez Sita, Set Meal, Itron, Vitalis, le Pôle des Eco-Industries.

## LES NOUVEAUX PARTENAIRES

- Fondation Crédit Mutuel
- Chugai Pharma
- Celgene

## LA FONDATION COMMUNIQUE

- Bernard Chauveau** a présenté la Fondation Poitiers Université à la réunion annuelle de l'Association française du Fundraising fin janvier à Paris. Une bonne occasion de parler de la Fondation et de développer ses spécificités.
- Le Président de la Fondation** a été invité par le président de l'Université à présenter la Fondation, ses actions et sa raison d'être devant le conseil d'administration de l'Université dont de nombreux membres n'avaient pas encore eu l'occasion d'entendre tous ces éléments. Une démarche très importante pour une collaboration nécessaire et féconde entre l'Université et sa Fondation.
- Vu dans la presse** : la Fondation a fait parler d'elle dans la presse : que ce soit dans le supplément économie de la nouvelle république consacré au mécénat en mars, dans la revue le monde des fondations, sur [France Bleu Poitou...](#)

